
 

 

1 

 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 01/2015 4 

Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant'Ana Vargas,  9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da Vice-10 

Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Amaury dos Martyres, 11 

Ariangelo Hauer Dias, Eduardo Fávero Caires, Elenice Parise Foltran, Fabiana 12 

Postiglione Mansani, José Tadeu Teles Lunardi, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha 13 

(suplente), Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas Júnior, Osnara Maria 14 

Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago (suplente), Solange Aparecida Barbosa de Moraes 15 

Barros, Telma Regina Fonseca e Vanderlei Schneider de Lima; Contando ainda com a 16 

presença dos servidores Dierone Cesar Foltran Júnior, Jairo Amado Amin (suplente), João 17 

Irineu de Resende Miranda, Joani Alves Ferreira e Neomil Macedo para apreciarem a 18 

seguinte ordem do dia: 1 - Posse dos seguintes cargos: Chefe da Procuradoria Jurídica - 19 

PROJUR -  João Irineu de Resende Miranda; Diretor da Agência de Inovação e 20 

Propriedade Intelectual -  Ricardo Antônio Ayub; Assessor Especial/PROPLAN/CPA - 21 

Luiza Bittencourt Krainski; 1.1 -  Apresentação do Projeto Rondon - Operação 22 

MANDACARU - realizado no município de Madalena – CE; 2 - Processo nº 23 

00001/2015. Interessado: Colégio Agrícola Estadual Augusto Ribas. Assunto: Relatório 24 
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Anual referente às atividades realizadas no ano de 2014. Relator: Conselheiro Amaury 25 

dos Martyres; 3 - Processo nº 21.734/2014. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos 26 

Humanos. Assunto: Doação de 1 (um) ar condicionado, modelo Carrier Split High Wall 27 

9.000 Btus Q/F 200V Monofásico, efetuada pelo Paraná Banco Financeira, a ser 28 

destinado à Pró-Reitoria de Recursos Humanos, desta Universidade. Relator: Conselheiro 29 

Amaury dos Martyres; 4 - Processo nº 10.765/2011. Interessado: Ministério da Saúde. 30 

Assunto: 3º Termo Aditivo ao Acordo de Convênio nº 704165/2010 celebrado entre o 31 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – FNDE e a Universidade Estadual 32 

de Ponta Grossa, com a interveniência da União, representado pelo Ministério da 33 

Educação, neste ato representado pela Secretaria de Educação Superior – SESU, 34 

visando alterar os cronogramas de execução, de desembolso e prorrogar a vigência do 35 

referido Convênio até 19 de dezembro de 2015. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer 36 

Dias; 5 - Processo nº 12.813/2014. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade 37 

Intelectual. Assunto: Minuta do Acordo de Cooperação Técnico-Científica que entre si 38 

celebram Usinas Siderúrgicas de Minas Gerais S/A – USIMINAS e a Universidade Estadual 39 

de Ponta Grossa – UEPG, visando o desenvolvimento em escala piloto do Pedido de 40 

Patente de Invenção nº PI1102980-3 A2 e respectiva PCT/BR2011/000415-41 

WO2012/167336 intitulada: “Tubos, dutos ou risers de aço à base de grafeno, método de 42 

fabricação dos mesmos e sua utilização para o transporte de petróleo, gás e 43 

biocombustíveis”, visando a geração conjunta de conhecimento e a utilização exclusiva, 44 

pela USIMINAS – em caso de viabilidade econômica – dos bens da propriedade 45 

industrial protegidos pelo Pedido de Patente. – Aprovação. Relator: Conselheiro 46 

Ariangelo Hauer Dias; 6 - Processo nº 21.246/2014. Interessada: Manuela Salau Brasil. 47 

Assunto: Homologação da Portaria R. nº 492/2014, que aprovou o afastamento das 48 

respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do XII 49 
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Congresso Luso-Afro-Brasileiro, promovido pela Associação Internacional de Ciências 50 

Sociais e Humanas em Língua Portuguesa, na cidade de Lisboa, Portugal, no período de 51 

31 de janeiro a 6 de fevereiro de 2015. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 7 52 

- Processo nº 00501/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - PROAD. Assunto: 53 

Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 103/2014 – SETI/UGF/USF, celebrado entre 54 

a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade 55 

Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento do Programa de Extensão 56 

“Universidade sem Fronteiras”, Subprograma Apoio às Licenciaturas o Projeto 57 

“Literatura e Cinema na Educação Básica” na UEPG. – Homologação. Relatora: 58 

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 8 - Processo nº 00502/2015. Interessada: Seção 59 

de Apoio a Convênios - PROAD. Assunto: Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 60 

104/2014 – SETI/UGF/USF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia 61 

e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 62 

desenvolvimento do Programa de Extensão “Universidade sem Fronteiras”, 63 

Subprograma Incubadora dos Direitos Sociais o Projeto “Sustentabilidade solidária: 64 

práticas de economia solidária na IESol/UEPG” na UEPG. – Homologação. Relatora: 65 

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 9 - Processo nº 00503/2015. Interessada: Seção 66 

de Apoio a Convênios - PROAD.  Assunto: Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 67 

102/2014 – SETI/UGF/USF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia 68 

e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 69 

desenvolvimento do Programa de Extensão “Universidade sem Fronteiras”, 70 

Subprograma Diálogos Culturais o Projeto “Teiafro: enredando histórias” na UEPG. –71 

 Homologação. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 10 - Processo nº 72 

00504/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - PROAD.  Assunto: Termo de 73 

Cooperação Técnico-Financeira nº 101/2014 – SETI/UGF/USF, celebrado entre a 74 
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Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual 75 

de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento do Programa de Extensão “Universidade 76 

sem Fronteiras”, Subprograma Apoio às Licenciaturas o Projeto “Competências 77 

Midiáticas no Contexto Educacional dos Campos Gerais” na UEPG. – Homologação. 78 

Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 11 - Processo nº 00505/2015. 79 

Interessada: Seção de Apoio a Convênios - PROAD.  Assunto: Termo de Cooperação 80 

Técnico-Financeira nº 100/2014 – SETI/UGF/USF, celebrado entre a Secretaria de Estado 81 

da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 82 

visando o desenvolvimento do Programa de Extensão “Universidade sem Fronteiras”, 83 

Subprograma Incubadora dos Direitos Sociais o projeto “Fortalecimento do Sistema de 84 

Garantias dos Direitos Humanos de Crianças e Adolescentes nos municípios da região dos 85 

Campos Gerais – PR!” na UEPG. – Homologação. Relatora: Conselheira Marilisa do 86 

Rocio Oliveira; 12 - Processo nº 00506/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - 87 

PROAD.  Assunto: Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 099/2014 – 88 

SETI/UGF/USF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino 89 

Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento do 90 

Programa de Extensão “Universidade sem Fronteiras”, Subprograma Diálogos Culturais 91 

o projeto “Vivendo o Intercâmbio: a UEPG apoia você!” na UEPG. – Homologação. 92 

Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 13 - Processo nº 22.357/2014. 93 

Interessada: Pró-Reitoria de Graduação.  Assunto: Calendário oficial das cerimônias de 94 

Colação de Grau dos concluintes dos Cursos de Graduação a distância do ano letivo de 95 

2014, da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Relator: Conselheiro Miguel Archanjo 96 

de Freitas Júnior; 14 - Processo nº 01.072/2013. Interessada: Fundação Araucária. 97 

Assunto: 2º Termo Aditivo ao Convênio 1260/2012 celebrado entre a Fundação 98 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa (RESCA nº 30, de 25/02/2013), 99 
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objetivando a prorrogação da vigência do referido Convênio até 28 de fevereiro de 100 

2016.  – Homologação. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 15 - 101 

Processo nº 16.600/2014. Interessada: Coordenador do Programa de Pós-Graduação 102 

em Ciências/Física. Assunto: Convênio entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e 103 

a Universidad Autónoma de Madrid, visando a troca de experiências e pessoal nos 104 

domínios da docência, da investigação e da cultura, dentro das áreas em que tenham 105 

manifesto de interesse. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 16 - 106 

Processo nº 21.455/2014. Interessada: Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação. 107 

Assunto: Previsão dos valores a serem gastos nos Programas de Pós Graduação 108 

atendidos pelo PROAP/UEPG, referente ao ano de 2015. Relatora: Conselheira Osnara 109 

Maria Mongruel Gomes; 17 - Processo nº 21.601/2013. Interessada: Fundação 110 

Araucária.  Assunto: 1º Termo Aditivo ao Convênio 909/2013 celebrado entre a 111 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa (RESCA nº 011, de 112 

03/02/2014), objetivando a prorrogação da vigência do referido Convênio até 25 de 113 

dezembro de 2015. – Homologação. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel 114 

Gomes; 18 - Processo nº 00008/2015. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos 115 

Humanos.  Assunto: a) Homologação do Edital PRORH nº 01/2015 pertinente ao 116 

Resultado Final do Teste Seletivo para Professor Colaborador, referente ao Edital 117 

PRORH Nº 127/2014; b) Homologação do Edital PRORH nº 02/2015 pertinente ao 118 

Resultado Final do Teste Seletivo para Professor Colaborador, referente ao Edital 119 

PRORH Nº 128/2014. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 19 - Processo nº 120 

08.995/2013. Interessada: Fundação Araucária.  Assunto: 2º Termo Aditivo ao 121 

Convênio 132/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de 122 

Ponta Grossa (RESCA nº 220, de 27/05/2013), objetivando a prorrogação da vigência do 123 
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referido Convênio até 13 de julho de 2015. – Homologação. Relatora: Conselheira Elenice 124 

Parise Foltran; 20 - Processo nº 08.996/2013. Interessada: Fundação 125 

Araucária.  Assunto: 2º Termo Aditivo ao Convênio 131/2013, celebrado entre a Fundação 126 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa (RESCA nº 221, de 27/05/2013), 127 

objetivando a prorrogação da vigência do referido Convênio até 13 de julho de 2015.  – 128 

Homologação. Relatora: Conselheira Elenice Parise Foltran; 21 - Processo nº 129 

09.189/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 2º Termo Aditivo ao Convênio 130 

170/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 131 

Grossa (RESCA nº 272, DE 03/06/2013), objetivando a prorrogação da vigência do 132 

referido Convênio até 13 de julho de 2015.  – Homologação. Relatora: Conselheira Elenice 133 

Parise Foltran; 22 - Processo nº 09.190/2013. Interessada: Fundação 134 

Araucária.  Assunto: 2º Termo Aditivo ao Convênio 169/2013 celebrado entre a 135 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa (RESCA nº 274, DE 136 

06/06/2013), objetivando a prorrogação da vigência do referido Convênio até 13 de 137 

julho de 2015.  – Homologação. Relatora: Conselheira Elenice Parise Foltran; 23 - 138 

Processo nº 09.194/2013. Interessada: Fundação Araucária.  Assunto: 2º Termo Aditivo 139 

ao Convênio 134/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual 140 

de Ponta Grossa (RESCA nº 261, de 03/06/2013), objetivando a prorrogação da vigência 141 

do referido Convênio até 13 de julho de 2015.  – Homologação. Relatora: Conselheira 142 

Elenice Parise Foltran; 24 - Processo nº 00142/2015. Interessada: Secretaria de Estado 143 

da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior.  Assunto: Termo de Cooperação Técnico-144 

Financeira nº 0145/14 – SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 145 

Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, objetivando a 146 

execução do projeto “Implementação da 2ª etapa da construção da fábrica de rações 147 

na Fazenda Escola da UEPG, como parte complementar da implantação do Centro 148 
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Mesorregional de Excelência em Tecnologia do leite na região Centro Oriental do 149 

Paraná”. Relator: Conselheiro Eduardo Fávero Caires; 25 - Processo nº 06.182/2013. 150 

Interessada: Fundação Araucária.  Assunto: Termo Aditivo ao Convênio nº 776446/2012, 151 

celebrado entre a União Federal, por intermédio do Ministério da Saúde e a 152 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a alteração da Cláusula Terceira — Dos 153 

Recursos Financeiros. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 26 - Processo 154 

nº 08.993/2013. Interessada: Fundação Araucária.  Assunto: 2º Termo Aditivo ao 155 

Convênio 133/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de 156 

Ponta Grossa (RESCA nº 218, de 27/05/2013), objetivando a prorrogação da vigência do 157 

referido Convênio até 13 de julho de 2015.  – Homologação. Relator: Conselheiro José 158 

Tadeu Teles Lunardi; 27 - Processo nº 09.192/2013. Interessada: Fundação 159 

Araucária.  Assunto: 2º Termo Aditivo ao Convênio 166/2013 celebrado entre a 160 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa (RESCA nº 270, de 161 

03/06/2013), objetivando a prorrogação da vigência do referido Convênio até 13 de 162 

julho de 2015.  – Homologação. Relatora: Conselheira Solange Aparecida Barbosa de 163 

Moraes Barros; 28 - Processo nº 21.358/2014. Interessada: Mirna de Lima 164 

Medeiros.  Assunto: Afastamento das respectivas atividades, para realizar viagem ao 165 

exterior, a fim de participar como palestrante no Cultural Economics Seminar, na 166 

Erasmus University Rotterdam na cidade de Rotterdam, Holanda, no período de 12 a 21 167 

de fevereiro de 2015. Relatora: Conselheira Solange Aparecida Barbosa de Moraes 168 

Barros; 29 - Processo nº 17.725/2014. Interessado: Ubirajara Carlos Mendes.  Assunto: 169 

Alteração do regime de trabalho de 20 (vinte) para 40 (quarenta) horas semanais de 170 

trabalho. Relator: Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima; 30 - Processo nº 171 

12.474/2014. Interessado: Edson de Almeida.  Assunto: Afastamento parcial das 172 
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respectivas atividades, a fim de realizar Curso de Mestrado em Computação Aplicada, 173 

no Programa de Pós-Graduação em Computação Aplicada da Universidade Estadual 174 

de Ponta Grossa, no período de 06 de agosto de 2014 a 05 de agosto de 2016. Relatora: 175 

Conselheira Telma Regina Fonseca; Pauta Adicional: 31 - Processo nº 10.078/2014. 176 

Interessada: Silvana Oliveira.  Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades, 177 

a fim de realizar Pós-Doutorado no Programa de Pós-Graduação em Licenciatura 178 

Comparada da Universidade Estadual do Rio de Janeiro - UERJ, no período de 1º de 179 

março de 2015 a 29 de fevereiro de 2016. Relatora: Conselheira Elenice Parise Foltran; 32 180 

- Processo nº 20.312/2014. Interessada: Marlene Harger Zimmermann.  Assunto: 181 

Afastamento integral das respectivas atividades para realizar doutorado no Programa 182 

de Pós-Graduação em Ensino de Ciência e Tecnologia da Universidade Tecnológica 183 

Federal do Paraná, no período de 1º de março de 2015 a 28 de fevereiro de 2016; e 184 

revogação da Resolução CA nº 526/2014. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 185 

Mansani. A Presidência da mesa, depois de expressar consternação pela explosão dos 186 

caixas eletrônicos do saguão da Reitoria ocorrido nesta madrugada, cumprimentou a 187 

todos os presentes e, após constatada a existência de quórum regimental, deu início a 188 

reunião justificando a ausência dos Conselheiros Zoli Catarina Zacharias de Oliveira, 189 

Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Marcus William Hauser e Marcelo Bilobrovec; na 190 

sequência, invertendo a pauta do dia, iniciando com o item 1.1 Apresentação do Projeto 191 

Rondon, uma ação que se constitui em tradição nas reuniões deste Conselho; cedendo a 192 

palavra à Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira, coordenadora da equipe, juntamente 193 

com o Professor Mário Cezar Lopes, para breve relato da Operação Mandacaru no 194 

Ceará, proposta inicialmente para o município de Madalena, o qual desistiu de receber 195 

o projeto por falta de infraestrutura e dessa forma, a equipe foi deslocada para o 196 

município de Irauçuba; durante o período de quinze de janeiro a dois de fevereiro, a 197 
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equipe composta pelos acadêmicos: Camila Lupepsa Latyki (Medicina), Daiandra 198 

Fátima da Rosa Colarites (Farmácia), Gioconda Bobato Rabito (Direito), Guilherme 199 

Artoff Severino (Jornalismo), Gustavo Yoshio Ban (História), Letícia dos Santos Caminha 200 

(Letras), Milena Correa da Luz (Odontologia) e Odilon Miguel Weber Lima (Direito) 201 

participaram com oficinas adaptadas para a localidade; seus depoimentos foram cheios 202 

de emoção e gratidão pela forte experiência. Também esteve presente a acadêmica 203 

Tatiane Jacon (Farmácia) que participou da Ação Cívico-Social – ACISO, ações 204 

assistencialistas na área de saúde desenvolvidas no navio da Marinha Brasileira em 205 

áreas ribeirinhas do Pará, relatou que foi uma grande lição que levará para a vida 206 

profissional, tanto uma questão de humanidade e humildade que também levará para 207 

a vida pessoal. A Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira, retomou a palavra para seus 208 

agradecimentos e destacou que a UEPG é referência com a participação de seus 209 

acadêmicos. A Presidência agradeceu a todos que participaram desta operação e, na 210 

sequência cedeu a palavra à secretária ad hoc, Graziela de Fátima Rocha, para 211 

proceder a leitura do Termo de Posse e Exercício para as funções: Chefe da Procuradoria 212 

Jurídica - PROJUR -  João Irineu de Resende Miranda, conforme Portaria R. nº 5/2015; 213 

Diretor da Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - Ricardo Antônio Ayub, 214 

conforme Portaria R. nº 6/2015 e Assessor Especial PROPLAN/CPA - Luiza Bittencourt 215 

Krainski, conforme Portaria R. nº 7/2015; Chamou os empossados para que recebessem o 216 

ato oficial, deixando a palavra livre para quem quisesse fazer uso; o Professor Ricardo 217 

Antônio Ayub agradeceu a Reitoria e relatou que sempre se colocou a disposição e 218 

agora, na AGIPI para transformar a Universidade. Encerrando este ato, o Senhor 219 

Presidente agradeceu em nome da Reitoria aos professores empossados. Ato contínuo, 220 

sob a égide do novo regimento, procedeu à chamada dos Processos inseridos na pauta 221 

respectiva, para pronunciamentos de destaque; Houve menção aos itens seguintes: a) 222 
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Processo nº 22.357/2014, pelo próprio relator Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas 223 

Júnior; b) Processo nº 16.600/2014, pela própria relatora Conselheira Osnara Maria 224 

Mongruel Gomes; e o c) Processo nº 20.312/2014, pela própria relatora Conselheira 225 

Fabiana Postiglione Mansani. Sem outros destaques e manifestações, os demais 226 

Processos colocados para votação, foram aprovados, todos por unanimidade. Dado 227 

início a discussão dos Processos em destaque, a Presidência deixou a palavra com o 228 

Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior que passou às considerações ao 229 

PROCESSO Nº 22.357/2014, esclarecendo tratar-se de aprovação do calendário das 230 

formaturas do Sistema Universidade Aberta do Brasil – UAB, a iniciar-se em dez de abril 231 

até a data de vinte e nove de maio, num total de vinte e três formaturas; relatou que 232 

em contato prévio com a coordenação do Núcleo de Tecnologia e Educação Aberta e a 233 

Distância – NUTEAD, acordaram quanto à possibilidade destas cerimônias se darem via 234 

web-conferência, novo formato em um momento de contenção de gastos. O Senhor 235 

Presidente colocou em discussão a matéria e posterior votação, a qual foi aceita e 236 

aprovada por unanimidade. Em seguida a Presidência solicitou à relatora do 237 

PROCESSO Nº 16.600/2014, que também fizesse um pequeno relato sobre a matéria.  238 

Assumiu a palavra a Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes, detalhando se tratar 239 

de um convênio entre a UEPG e a Universidad Autónoma de Madrid; solicitou que após, 240 

o processo retornasse a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – PROPESP para a 241 

devida divulgação frente à Comissão de Pós-Graduação – CPG e finalizando esclareceu 242 

o pedido porque obteve conhecimento do convênio conversando informalmente com o 243 

seu coordenador, o Professor Francisco Carlos Serbena. O Senhor Presidente colocou a 244 

matéria em votação, sendo aprovada por todos os Conselheiros presentes. Passada a 245 

palavra à Conselheira Fabiana Postiglione Mansani para que se manifestasse sobre o 246 

PROCESSO Nº 20.312/2014, objeto de seu destaque, a Conselheira informou que este 247 
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processo sob análise deste Conselho no ano passado e que por confusão na tramitação, a 248 

Resolução CA nº 526/2014 resultou em afastamento parcial, sendo que a interessada 249 

requereu seu afastamento integral por dezoito meses; finalizou solicitando novo ato e a 250 

revogação da referida RESCA; sem outras manifestações, a matéria em votação foi 251 

aprovada por unanimidade. Esgotados os processos destacados, passou-se aos processos 252 

por inclusão, sendo solicitada por parte da Conselheira Fabiana Postiglione Mansani a 253 

inserção de sete (7) Processos, onde todos os interessados solicitam afastamento ao 254 

exterior a fim de participar da Reunião Anual da Associação Internacional de Pesquisas 255 

Odontológicas, na cidade de Boston, nos Estados Unidos da América, evento a realizar-256 

se no período de onze a quatorze de março; ressaltou que os professores não estavam 257 

inadimplentes; foram as seguintes inclusões os Processos nºs 00083, 00084, 00055, 258 

00056 e 00830/2015 cujos interessados, respectivamente são Alessandra Reis Silva 259 

Loguercio, Alessandro Dourado Loguercio, Ana Cláudia Rodrigues Chibinski, Denise 260 

Stadler Wambier e Gilson Cesar Nobre Franco e os Processos nºs 21.917 e 21.918/2014, 261 

respectivamente Giovana Mongruel Gomes e Osnara Maria Mongruel Gomes. O Senhor 262 

Presidente colocou em discussão a matéria e posterior votação, a qual foi aceita e 263 

aprovada por unanimidade. Na sequência, o Conselheiro José Tadeu Teles Lunardi, 264 

relatou na íntegra o Processo nº 00592/2015, em que é encaminhado pedido de inclusão 265 

no regime de tempo integral e dedicação exclusiva - TIDE ao Professor Ervin Kaminski 266 

Lenzi; informou o Conselheiro relator, que analisou minuciosamente o processo e que se 267 

trata de uma excepcionalidade, uma vez que o referido professor veio transferido de 268 

outra universidade, fazendo parte do quadro funcional da UEPG desde o mês passado; 269 

concluiu que sua instrução estava de acordo, e pediu sua aprovação. Após relato e 270 

esclarecimentos da excepcionalidade, o Senhor Presidente colocou em votação, 271 

resultando em aprovação unânime. Na continuidade, a Mesa fez a inclusão do Processo 272 
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nº 01.126/2015 que propõem, de acordo com o novo regimento interno, o calendário 273 

anual de reuniões do Conselho de Administração; apresentada a matéria e, após ampla 274 

discussão acerca de outros encaminhamentos, como TIDE e afastamentos para o exterior, 275 

que poderiam ter seus trâmites prejudicados; o Senhor Presidente colocou o referido 276 

calendário para votação, o qual foi aprovado por unanimidade. Dada sequência aos 277 

tópicos da reunião, foi dado espaço à palavra livre pelo Senhor Presidente que sugeriu, 278 

em virtude do assunto abordado anteriormente, constituir uma ‘mini comissão’, mesmo 279 

que informalmente, para discutir e propor do ponto de vista do planejamento, da 280 

legislação e administrativo, uma proposta de descentralização para os TIDES e outras 281 

matérias delegáveis a outras instâncias; no entanto, sem perder a característica do 282 

controle, de um fiscalizar o outro. O Conselheiro José Tadeu Teles Lunardi reforçou a sua 283 

proposta de que o Setor, através do Colegiado Setorial poderia decidir os casos de TIDE, 284 

com a emissão de Portaria Setorial e após encaminhá-los ao CA para homologação; 285 

caso o Conselho entender que há falhas não homologaria, uma vez que teria sempre a 286 

decisão final; enfatizou que a data que valeria para o pagamento seria a de aprovação 287 

no Setor, mesmo que retroativamente. O Senhor Presidente replicou que a Instituição é 288 

cobrada pelo Tribunal de Contas pelas ações que impliquem retroatividade e que há 289 

uma norma proibindo tais ações; reforçou a constituição da mini comissão para analisar 290 

estas propostas, mas a princípio solicitou aos Conselheiros Ariangelo Hauer Dias e 291 

Silviane Buss Tupich e o representante da PROJUR Professor João Irineu de Resende 292 

Miranda, que iniciassem esta análise; enquanto não houvesse algo definido seria 293 

concedido ad referendum para os processos já protocolados durante este período de 294 

adaptação ao novo regimento interno. O Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha 295 

sugeriu que o CA pudesse trabalhar com um prazo médio de quanto tempo se tem 296 

concedido o TIDE, considerando as datas de protocolo e a finalização do processo, de 297 
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pelo menos dos últimos seis (6) meses, qual o percentual de professores no regime e o 298 

real impacto disso na folha de pagamento. O Conselheiro Eduardo Fávero Caires 299 

comunicou que os blocos E e F estavam a algum tempo sem internet e sem telefone, 300 

devido a isso os assuntos a serem tratados precisariam ser levados pessoalmente e, 301 

finalizou questionando sobre o boato surgido na Assembleia dos Docentes de que 302 

Medicina teria recebido o terço de férias, sendo que em seu Setor ninguém o recebeu. A 303 

Presidência, em resposta ao assunto da rede, cedeu a palavra ao Diretor do Núcleo de 304 

Tecnologia da Informação – NTI, Professor Dierone Cezar Foltran que após registrar os 305 

acontecimentos com a rede daqueles blocos, esclareceu que houve uma falha na fibra 306 

óptica e que estava sendo providenciada a reparação. Para esclarecer sobre o terço de 307 

férias, o Senhor Presidente solicitou a intervenção da Conselheira Silviane Buss Tupich 308 

que esclareceu que devido ao calendário de medicina ser diferenciado, os servidores 309 

gozaram férias em dezembro, bem como servidores de outros órgãos que já teriam suas 310 

férias programadas; entretanto, os servidores previstos para as férias coletivas de janeiro 311 

não teriam recebido o terço de férias. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani 312 

solicitou a palavra para expor que alguns servidores de Medicina não tiraram férias em 313 

dezembro, bem como servidores do Laboratório-Escola que trabalharam em esquema 314 

de plantão; desabafou contra os inúmeros comentários negativos contra o Curso de 315 

Medicina, tendo sido desagradável para o trabalho de esforço excessivo dos professores 316 

em terminar a sua implantação; que em termos de Setor não há concessão diferenciada, 317 

o Curso é maior, com mais professores por conta de suas oito mil e cem (8.100) horas, 318 

com direito a noventa e sete (97) docentes e que hoje conta com setenta (70). O 319 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha esclareceu que tirou férias em dezembro, 320 

porém não recebeu o seu terço de férias. O Senhor Presidente se manifestou no sentido 321 

de complementar o assunto de que não havia contraordem referente ao terço de férias 322 
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e que todos foram surpreendidos com a decisão governamental e que dessa forma não 323 

haveria como tratar diferente aquele curso; salientou que entende a preocupação do 324 

Conselheiro Eduardo Fávero Caires e que para dirimir dúvidas consultar a Pró-Reitoria 325 

de Recursos Humanos – PRORH e mesmo a Diretora do Setor de Ciências Biológicas e 326 

da Saúde – SEBISA para esclarecimentos referentes ao Curso. A Conselheira Solange 327 

Aparecida Barbosa de Moraes Barros agradeceu ao pronto atendimento do Conselheiro 328 

Amaury dos Martyres em orientar quanto aos procedimentos após o alagamento de 329 

laboratórios do Curso de Jornalismo, decorrente de forte chuva. O Conselheiro Luiz 330 

Alexandre Gonçalves Cunha parabenizou as equipes da Seção de Limpeza da 331 

Prefeitura do Campus – PRECAM pela conservação do bloco L e do Centro 332 

Interdisciplinar de Pesquisa e Pós-Graduação – CIPP durante o período de férias 333 

coletivas. O Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior pontuou duas situações, a 334 

primeira com as notas zero (0) nas redações do Concurso Vestibular, provavelmente 335 

pela mudança de gênero textual: notícia; outro assunto foi sobre o vale-transporte dos 336 

estudantes que com a nova legislação municipal precisariam de recadastramento, 337 

concluiu o assunto dizendo que o NTI repassou as informações necessárias para o 338 

Sistema da Prefeitura. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani, também, prestou 339 

agradecimentos ao trabalho da PRECAM em relação à jardinagem, declarando que o 340 

trabalho tem sido muito eficiente e solicitou à Conselheira Telma Regina Fonseca que 341 

levasse os agradecimentos às equipes. O Conselheiro Amaury dos Martyres, sobre o 342 

incidente nos laboratórios de Jornalismo, agradeceu o pronto atendimento por parte do 343 

Professor Jairo Amado Amin, da Diretoria de Obras e Fiscalização/PRECAM que o 344 

auxiliou no levantamento de preços e coordenação dos trabalhos; enfatizou que as 345 

providências junto a empresa prestadora de obras que ocasionou o incidente já foram 346 

tomadas e esperando-se que não aconteça novamente; ainda com a palavra, informou 347 
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que a prestação de contas do ano de 2013 foi aprovada pelo Tribunal de Contas, com 348 

pequenas ressalvas. O Senhor Presidente solicitou uma parte no assunto da jardinagem, 349 

para esclarecer que além do planejamento da PRECAM, a UEPG teve a ajuda de uma 350 

empresa contratada, cooperativa de jardineiros, da Incubadora de Empreendimentos 351 

Solidários – IESOL. O Chefe da Procuradoria Jurídica, Professor João Irineu de Resende 352 

Miranda comunicou que a UEPG recebeu no mês de janeiro um mandato de segurança 353 

com liminar para o pagamento do terço de férias, todavia juridicamente impossível dar 354 

uma destinação diferente aos recursos empenhados, incorrendo no Art. 10 da Lei de 355 

Improbidade Administrativa; explicou que não se tratava de um ato da vontade do 356 

Reitor e nem de servidor da universidade o não pagamento do terço de férias e solicitou 357 

às chefias que pudessem esclarecer à comunidade universitária a situação; continuou 358 

informando que a PROJUR, de posse do Boletim de Ocorrência, esteve em contato com 359 

as agências bancárias para viabilizar o ressarcimento do prejuízo causado pela explosão 360 

dos caixas eletrônicos localizados no saguão do Bloco da Reitoria e, dessa forma, solicitou 361 

um relatório de estragos para compor a documentação das seguradoras. A Presidência 362 

comunicou que recebeu no dia seis de fevereiro o Ofício nº 20/2015, do SindUEPG 363 

deflagrando greve dos professores a partir do dia dez de fevereiro; a Reitoria protocolou 364 

e encaminhou à PROJUR para análise inicial; enfatizou que o direito a greve é 365 

assegurado pela Constituição Federal, no entanto não é um dever, por isso pediu 366 

maturidade para não haver conflitos internos; enfatizou que nesse momento o melhor 367 

seria o diálogo, por se tratar de uma situação nova e diferente em iniciar o ano com 368 

processo de paralisação; finalizou solicitando o empenho de cada um para resolver os 369 

possíveis conflitos. Não havendo nada mais a tratar, às doze horas e dez minutos, a 370 

Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, 371 

eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que 372 
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depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala de Reuniões dos Conselhos 373 

Superiores, Campus Uvaranas, nove de fevereiro de dois mil e quinze. 374 
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